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PERGUNTA SOBRE 
CARLOS SANTIN 

 
Resposta à pergunta de Sandro Encarnação sobre 

como está Carlos Santin. 
Em 23/07/2019 
Para a redação de Polus Blic 

 
Polus Blic conversou recentemente com Carlos, ou 

melhor, com a Consciência que se manifestou na 
Primeira Esfera da Terra como Antônio Carlos Santin. 
 

Deve ser esclarecido que a personalidade terrestre 
conhecida como Carlos, já se despersonalizou 
inteiramente. 
 

No entanto, a Mente-Consciência - uma das Sete 
Consciências de uma Unidade Sétupla que manifestou o 
seu Oitavo na Primeira Esfera da Terra com a 
personalidade chamada Antônio Carlos Santin - está 
atualmente envolvida em diversas tarefas de ajuda no 
processo evolutivo de vários Planetas.  
 

A Mente-Consciência que deu origem a Carlos não 
tem nome, não tem corpo. Circula nas naves de Garion, 
de Elicron, de Étrio e de outros Planetas visitando 
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Planetas no Sistema Solar da Terra e em outros Sistemas 
Solares da Via Láctea e até mesmo de outras Galáxias. 
 

É um Espacial Sem Nome de fato. Seu escopo de 
atuação é Garion. Ajuda a todos e a tudo. Emana AMOR 
FRATERNAL todo o tempo, o tempo todo e sempre que 
interage com Consciências em Missão na Primeira ou na 
Segunda Esferas da Terra salienta a necessidade do 
PERDÃO CONSTANTE, a importância de se manter 
pensamentos fraternos em relação um ao outro. O campo 
consciencial límpido favorece muito a transferência 
rápida e integral para o Plano Mental. 
 

Finalizando, não poderiam ser melhores as notícias 
acerca de Carlos. 
 
 
 


